



La Usal recibe 1.700 estudiantes para sus Cursos Internacionales

Más de un 73% de los participantes proceden del continente americano, con 1.065 estadounidenses

Salamanca, ICAL

La Universidad de Salamanca dio ayer, con el acto de inauguración en el Paraninfo de las Escuelas Mayores, el pistoletazo de salida a la LV edición de los Cursos Internacionales de Lengua y Cultura Españolas que recibirán, durante los meses de julio y agosto, a más de 1.700 estudiantes de español de 66 nacionalidades distintas y procedentes de los cinco continentes.

Antes del inicio del acto, el consejero delegado de Cursos Internacionales de la Usal, José Miguel Sánchez, señaló que los más de 1.700 estudiantes matriculados para este año, 1.727 en estos momentos, suponen una subida del 10,4 por ciento con respecto al año pasado, gracias a que el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca «es un tirón por el que muchos alumnos del mundo han elegido



Estudiantes de los Cursos Internacionales. | FOTO ICAL

Salamanca para estudiar español».

En cuanto a la procedencia de los estudiantes, Sánchez referenció que un 73,6 por ciento proceden del continente americano, principalmente de Estados Unidos con 1.065 alumnos, seguidos de los estudiantes asiáticos, con un 14,13

por ciento, los europeos, con un 9,67 por ciento, los árabes, en un 1,27 por ciento, y los 14 alumnos de Australia y Nueva Zelanda, que el consejero delegado de Cursos Internacionales destacó por «la larga travesía que deben hacer» para llegar a Salamanca.